

reinheimer nachrichten

Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Stadt Reinheim

...hier werden Sie informiert

Nummer 5
30. Januar 2025
Einzelpreis 1,00 €



Schützenverein Waldeslust 1919 Spachbrücken e.V.

Erfolgreicher Jahresauftakt bei den Bezirksmeisterschaften

Waldeslust Jugend mit 4 Titeln

Beim ersten großen Wettkampf des Jahres, den Bezirksmeisterschaften Luftdruck der Jugend, messen sich Jugendliche im Alter zwischen 12 und 20 Jahren mit Luftpistole und Luftgewehr. Die Waldeslust Schützen konnten mit insgesamt neun Jugendlichen antreten und sehr gute Ergebnisse und Platzierungen erringen. Dabei war es für fünf Jugendliche die erste Bezirksmeisterschaft. Bei seinem ersten Wettkampf siegte Wiktor Kucharski direkt in der Schülerklasse mit dem Luftgewehr. Auch für Phil Krüger und Paul Fischer war es der erste Wettkampf. Sie konnten sich mit der Luftpistole in der Schülerklasse Platz 2 und 3 sichern.

Auch in der Juniorenklasse 2 (Alter 16-18 Jahre) lief es sehr gut. Hier konnten mit der Luftpistole beiden Titel (Junioren 2 – männlich und

weiblich) gewonnen werden. Lucas Herzog stellte mit 350 Ringen eine neue persönliche Bestleistung auf und gewann damit bei den Bezirksmeistertitel bei den Jungs. Bei den Mädels konnte Alina Pelz mit 328 Ringen ebenfalls den 1. Platz sichern. Mit dem Luftgewehr sicherte sich Lennert Göbel den Bezirksmeistertitel mit einer neuen persönlichen Bestleistung, starken 387,2 Ringen. Lennert ist dieses Jahr als Teil einer Schießgemeinschaft für die Tell Groß-Zimmern angetreten. Hier konnte er mit Len Knoche und Sven Mühl auch die Titel in der Mannschaftswertung gewinnen.

Siriphan Klein und Franz Borowski holen Meister Titel

Der Schützenverein Spachbrücken konnte die Bezirksmeisterschaften im AufLAGESchießen ausrichten. Hier wird in sechs verschiedenen Altersklassen von Senioren 1 (ab 50 Jahre) bis Senioren 6 (ab 80 Jahre) mit Luftpistole und Luftgewehr geschossen. Von der Waldeslust haben 7 Schützen teilgenommen. Siriphan Klein siegte bei den Seniorinnen 1 mit sehr starken 315,1 Ringen, dem insgesamt besten Ergebnis der ganzen Meisterschaft. Bei den Senioren 3 holte Franz Borowski mit 311,8 Ringen den ersten Platz und Herbert Klein mit 306,5 Ringen den zweiten Platz. Bei den Senioren 5 sicherte sich Robert Loschek den zweiten Platz mit 307,5 Ringen. Gerhard Kiesel gewann den dritten Platz bei den Senioren 6.

Herzlichen Glückwunsch an alle Platzierten. Insgesamt haben sich alle sehr gut geschlagen und wir drücken die Daumen für die Qualifikation zu den hessischen Meisterschaften.



Erfolgreiche Teilnehmer bei ihrer ersten Bezirksmeisterschaft: Phil Krüger (links) und Paul Fischer (Mitte) belegten Platz 2 und 3 in der Schülerklasse mit der Luftpistole. Wiktor Kucharski (rechts) konnte mit dem Luftgewehr sogar den Meistertitel in der Schülerklasse erringen.



Dreifach-Sieg in der Juniorenklasse 2: Lucas Herzog (links) und Alina Pelz siegten mit der Luftpistole, Lennert Göbel (rechts) holte den Titel mit dem Luftgewehr.